

Weihnachts-Konzert

Theater entspannt

am 23. Dezember um 16 Uhr im Großen Haus

Mit der richtigen Musik kommt man in Weihnachts-Stimmung.

Wir freuen uns auf die Feiertage und

die Treffen mit Familie und Freunden.

Und wir können mit Musik auch gut entspannen:

Denn wir haben vor Weihnachten oft noch viel zu tun.

Unser Weihnachts-Konzert ist für die ganze Familie:

für große und kleine Leute,

für alte und junge Leute.

Wir spielen bekannte Lieder zum Mitsingen.

Und wir haben auch Überraschungen dabei.

So fängt Weihnachten doch schon mal gut an.

Texte in Leichter Sprache: Büro für Leichte Sprache, Lebenshilfe Bremen e.V.